

# Esperan libertad de presos políticos de Chihuahua tras promesa de CSG

## PGR y Gobernación obstaculizan: Grupo Eureka

Después de dos entrevistas con el presidente Carlos Salinas de Gortari, la última en esta población, el Comité Eureka confía en que el martes se anuncie la libertad de algunos presos políticos del país, incluyendo los catorce de ciudad Juárez y esta capital.

En ambas entrevistas, la primera el 17 de abril y la segunda el 25 del presente, las madres de los 562 presos políticos del país denunciaron las dificultades que enfrentan con la Secretaría de Gobernación y la Procuraduría de la República, que encabezan Fernando Gutiérrez Barrios y Enrique Álvarez del Castillo, respectivamente, quienes obstaculizan el proceso de liberación.

“Estos organismos están solucionado nuestro problema de una forma que no dará resultados a corto plazo, lo cual nos motivará a tomar nuevamente actitudes y comportamientos de enfrentamiento con el estado”, le advierten a Salinas en sus escritos. Aseguran que tampoco Ortiz Monasterio, titular de la Comisión de Derechos Humanos, esté trabajando en defensa de los afectados.

El gobierno pretende procesar y liberar a los presos a través de la Policía Judicial Federal, pero quien tiene la responsabilidad es la autoridad política, dijeron las integrantes de Eureka en rueda de prensa.

Según el proceso que anunció Salinas de Gortari, la liberación será a través de los gobiernos estatales. De Fernando Bacza Meléndez, en el caso de los catorce chihuahuenses.

El último desaparecido es el juarense Edgar Olivas, quien fue torturado en una cárcel clandestina descubierta por Eureka en las afueras de la ciudad fronteriza, por la carretera a Nuevo Casas Grandes, en un rancho propiedad de un policía de apellido Ramírez.

La detención de líderes sociales continúa, aquí, en Michoacán, Guerrero, etcétera, afirman las madres y familiares de los presos políticos, quienes - mediante un escrito-, le hicieron llegar a Salinas de Gortari su protesta contra el asesinato de la sinaloense Norma Corona Sapienz.

“Si los defensores de los derechos humanos no tienen seguridad, menos el pueblo”, dijo Martha de los Ríos, hermana de Alicia, una de los presos políticos chihuahuenses y coordinadora de Eureka en esta capital.

“El trato y las promesas del licenciado Salinas nos mantienen optimistas, además de acuerdo a información extraoficial tenemos esperanzas de que esta semana nos den una buena sorpresa”, dijeron ayer las integrantes de Eureka.